
前回の会議におけるご意見等 

 

1 高浜市として、どこまで公共交通サ－ビスを提供するのか。 

2 
他市では、コミュニティバスに関するアンケートや市民の代表の方と課題等

を洗い出している。高浜市でも同様な取り組みが必要では。 

3 ル－ト変更やダイヤ改正で利用者が戻ることもあるのでは。 

4 デマンドバスに対する安全性の視点が必要では。 

5 デマンドバス導入のスケジュ－ルは。 

6 
デマンドバスを導入した場合、現利用者をカバ－できるのかシミュレーション

が必要。 

７ 

デマンバスを導入することで、現利用者がどの程度減少するかわからない中

で、新たな利用者のことを考えるのではなく、アンケ－ト等をとる必要があ

るのでは。 

８ 利用者数は時間帯に偏りがある。時間帯別のシミュレーションが必要では。 

９ デマンドバスの導入により、利用者は減る。 

10 
現在の公共交通で生活が成り立っている方もいる。デマンドバスだけでな

く、他の公共交通と組み合わせながら様子をみては。 

 

資料３ 


